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教 育 委 員 会 定 例 会 
 
日 時：令和２年１０月２３日（金） 

午後１時 30分～午後１時 58分 
場 所：防災コミュニティセンター２０５会議室 

 
出席者：教育長 髙橋 正  教育委員 小松泰子、貴田太史、西山清和、山田貴子 
 
事務局及び出席者：菅沼参事、川﨑教育指導担当課長、冨士川社会教育課長 
         大滝図書館長、池谷美術館長、鈴木学校教育課副課長、鈴木指導主事 
         櫻井学校教育課管理係長 
 
髙橋教育長 皆さん、こんにちは。お忙しい中ご参集いただきまして、ありがとうござい

ます。ただいまの出席者数は５名です。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第
１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、これより令和２年湯河原町教育
委員会１０月定例会を開会いたします。本日の議事日程は、お手元に配布のとおりで
ございます。会議録署名委員は会議規則第３５条の規定により、西山委員、山田委員
の２名を指名させていただきます。よろしくお願いいたします。 

   それでは、非公開とする案件につきまして、お諮りいたします。（１）議決事項 議
案第３４号 令和２年度就学援助費の決定について、本件につきましては、個人情報
を含む内容でございます。議案第３５号 湯河原町教育委員会事務点検・評価委員の
委嘱について、これにつきましては、法令に基づく人事案件でございます。（２）協
議事項 協議第２３号 令和２年度１２月補正予算（第８号）案について、これにつ
きましては、未確定要素もございますし、今後予算編成過程を経るということでござ
います。（３）報告事項 ④ 美術館関係資料寄贈申し込みについて、本件につきま
しては、個人情報を含む内容でございます。この４件につきまして、非公開とするこ
とにご異議ございませんか。 

委員 全員異議なし 
髙橋教育長 それでは、この４件につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項ただし書き及び会議規則第３３条第１項の規定により、非公開と
いたします。 

  議事録の承認 
   （１）令和２年９月教育委員会定例会議事録の承認について 
髙橋教育長 次に、議事録の承認に入らせていただきます。（１）令和２年９月教育委員

会定例会議事録の承認について、事務局から説明をお願いします。 
櫻井管理係長 お手元の令和２年９月教育委員会定例会議事録をお願いいたします。 
  ※ 修正なし 
髙橋教育長 説明が終わりました。議事録について、質疑等はございますか。 
委員 質問、意見等なし 
髙橋教育長 ないようでしたら、令和２年９月教育委員会定例会議事録については、承認

することにご異議ございませんか。 
委員 全員異議なし 
髙橋教育長 それでは、令和２年９月教育委員会定例会議事録については承認されました。 
 
  案 件 
  （２）協議事項 
    協議第２１号 就学援助費（新入学用品費）の入学前支給について 
髙橋教育長 それでは、案件に入らせていただきます。（２）協議事項 協議第２１号 就

学援助費（新入学用品費）の入学前支給について、事務局から説明をお願いします。 
鈴木副課長 協議第２１号をお願いします。 
  （資料に基づいて、協議第２１号 就学援助費（新入学用品費）の入学前支給につい

て 説明） 
  ・就学援助制度のうち、新入学用品費については、小学校入学前に支給をするため 
髙橋教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はございませんか。 
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小松委員 対象世帯なんですけれども、１月１日時点で湯河原町に居住していて、湯河原
町立の小学校に入学される方ということですが、どこの自治体もこのように規定され
ているんですか。たとえば、引っ越しで他の市町村に行く場合は、この就学援助は受
けられなくなってしまうんですが、他の自治体の状況はどうなっているんですか。 

菅沼参事 就学前のお子さんということですが、基本は例年、新年度に学校を経由してお
申し込みいただき、民生委員さんの調査をいただきながら、決定させていただいてい
る方でございます。よって、各自治体におきましても、その所在する市町に住民登録
がある方が基本になっております。場合によって特例的に、年度途中で移動した場合
は、年間のものは前年度で受けたから、それ以降のものが新しい居住地でというよう
に、市町間での連絡は取り合っております。 

   ただ、年度がスタートするに当たっては、あくまでもその市町に居住している方と
いうことになります。 

髙橋教育長 新入学用品費については、各市町村によっての対応になります。他に質疑等
はございますか。 

委員 質問、意見等なし 
髙橋教育長 質疑がないようですから、質疑を終了いたします。協議第２１号については、

原案のとおりご異議ございませんか。 
委員 全員異議なし 
髙橋教育長 それでは、協議第２１号については、原案のとおり決定いたしました。 
 
    協議第２２号 中学校給食について 
髙橋教育長 次に、協議第２２号 中学校給食について、事務局から説明をお願いいたし

ます。 
菅沼参事 それでは、協議第２２号をお願いいたします。 
  （資料に基づいて、協議第２２号 中学校給食について 説明） 
  ・検討の経緯、具体的な検討、給食施設等調査業務・調査報告書概要 等 
髙橋教育長 説明が終わりました。本件につきましては、何回かお示しさせていただいて

おります。予算を伴うものですので、最終的には総合教育会議にお諮りし、ご判断・
ご決定をいただこうと思っております。その後は議会等のご承認もいただかなければ
ならない内容でございます。課題はいろいろあるんですが、その中で検討した結果、
この方向でという考えでございます。これより質疑に入ります。質疑はございません
か。 

委員 質問、意見等なし 
髙橋教育長 質疑がないようですから、質疑を終了いたします。協議第２２号については、

事務局説明のとおりご異議ございませんか。 
委員 全員異議なし 
髙橋教育長 それでは、協議第２２号については、原案のとおり決定いたしました。 
 
  （３）報告事項 
    ① 人権に関する川柳の募集結果及び選考について 
髙橋教育長 次に、（３）報告事項に入らせていただきます。① 人権に関する川柳の募

集結果及び選考について、事務局から報告をお願いします。 
鈴木指導主事 資料１をお願いします。 
  （資料に基づいて、① 人権に関する川柳の募集結果及び選考について 報告） 
  ・応募状況、選考作業日程及び選考方法 等 
髙橋教育長 報告が終わりました。これは例年どおりですね。質疑等はございますか。 
委員 質問、意見等なし 
 
    ② 令和２年度就学時健康診断実施計画について 
髙橋教育長 次に、② 令和２年度就学時健康診断実施計画について、事務局から報告を

お願いします。 
櫻井管理係長 資料２をお願いします。 
  （資料に基づいて、② 令和２年度就学時健康診断実施計画について 報告） 
  ・就学予定児童の心身の状況を把握し、保健上必要な勧告・助言を行うとともに適切
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な就学を図る 
髙橋教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 
委員 質問、意見等なし 
 
    ③ 令和２～５年使用公立小中学校採択教科書一覧 
髙橋教育長 次に、③ 令和２～５年使用公立小中学校採択教科書一覧について、事務局

から報告をお願いします。 
鈴木副課長 資料３をお願いします。 
  （③ 令和２～５年使用公立小中学校採択教科書一覧 報告） 
髙橋教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 
委員 質問、意見等なし 
 
髙橋教育長 その他、何かございますでしょうか。 
委員 質問、意見等なし 
 
  次回開催日程 
髙橋教育長 それでは、次回開催日程でございますが、１１月定例会は１１月１６日（月）

午後１時３０分から、防災コミュニティセンター会議室でございます。１２月定例会
につきましては、事務局としては、１２月１６日（金）の午後１時３０分でお願いし
たいと思います。 

   それでは、本日の秘密会を除く日程は、すべて終了いたしました。 
 
  ※ ここから秘密会 
 
   
 


